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2 апреля отмечается День единения народов России и Республики Беларусь. По 
этому случаю в Тюмени прошло расширенное заседание Совета «Союза 
интеграции братских народов». 
Как отметил Почетный Генеральный консул Республики Беларусь в Тюменской 
области Владимир Шугля, Россия и Беларусь плодотворно взаимодействуют по 
широкому кругу вопросов. Обращаясь к присутствующим, он напомнил, что 
сегодняшняя встреча проходит в духовно-ранимой человеческой ситуации, 
связанной с трагедией в «Крокус Сити Холле». Эта трагедия стала общей для 
жителей и России, и Республики Беларусь, и для многих людей других бывших 
союзных республик. 
Почетный Генеральный консул отметил, что сейчас идет борьба между добром и 
злом. Он объявил минуту молчания в память о погибших в теракте в «Крокус Сити 
Холле» и попросил не забывать, что каждый день гибнут мирные люди в 
приграничных территориях с Украиной. 
 Значительная часть мероприятия была посвящена теме СВО и помощи 
военнослужащим. Гости мероприятия посмотрели видеообращение с 
благодарностью за передачу изданий Владимира Шугли под названием 
«Победители» от многонационального подразделения спецназа «Ахмат», который 
находится в зоне СВО.  
– Благодаря таким, как вы, мы становимся крепче, увереннее, надежнее, и 
продолжаем наш нелегкий путь, – сказал боец с позывным Тюмень. 



Участником мероприятия стал прапорщик войсковой части подразделения 
«Ахмат». Он поздравил всех с Днем единения народов и уточнил, что и сам 
является белорусом. По его словам, «Ахмат» – это особенное подразделение, 
потому что в нем есть все национальности. В свою очередь, Андрей Чусовитин, 
который доставляет гуманитарную помощь нашим военнослужащим, объяснил, 
что бойцам важнее не сама помощь, а понимание того, что они не забыты. 
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Как отметил на встрече заместитель председателя комитета по делам 
национальностей Тюменской области Роман Малыгин, братские народы России и 
Беларуси сильны тем, что помнят свою историю, и всему миру показывают 
межнациональную дружбу. 
– После распада Советского Союза именно Россией и Белоруссией был 
сделан первый шаг. Было осознание того, что распавшийся Советский Союз 
— это не причина прекратить дружбу народами, – сказал он. 
По его словам, сейчас Россия и Республика Беларусь сталкиваются с множеством 
вызовов и успешно противостоят им. Многонациональная братская дружба 
народов не будет сломлена внешними обстоятельствами. 
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Председатель Общественной палаты Тюменской области Геннадий Чеботарев 
подчеркнул, что Россия всегда хотела дружить с соседними государствами, 
которые дружественны нашей стране, и хотела оставаться в единении со 
славянскими народами. 
– Оказалось, что нашими самыми надежными, верными в трудные времена 
друзьями стал народ Беларуси. Мы всегда относились к белорусам с 
сердечностью и теплотой: об этом свидетельствует вся наша история, –
 отметил он. 



Председатель Координационного Совета национальных общественных 
объединений и национально-культурных автономий Тюменской области Евгений 
Воробьев добавил, что в России на протяжении многих веков живут славянские 
народы, а также народы Кавказа, Поволжья. 
– Сегодня, отмечая единение народов России и Белоруссии, мы показываем 
достойный пример остальным. Мы – два государства, но живем в форме 
союза. И это приносит народам и в России, и в Белоруссии определенную 
пользу. Так же, как и у нас, в Белоруссии проживает много национальностей, 
поэтому наша дружба – это пример для всех, – сказал он. 
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Евгений Воробьев коснулся и темы Украины, отметив, что пример территорий, 
который были присоединены к России, и те изменения, которые уже произошли на 
них, показывают: России нужны не территории, а чтобы братские народы жили в 
мире и согласии. 
– Я, как человек, рожденный в Советском Союзе, воспитанный на 
белорусской земле, считаю сегодняшний день праздником, потому что он 
соединяет две мои Родины в одну. Мы все братья и сестры – это важно не 
забывать. Особенно сейчас, когда на нашу страну обрушилась странная, 
непонятная ненависть извне, – отметила исполнительный директор 
региональной общественной организации «Национально-культурная автономия 
белорусов Тюменской области» Надежда Подкорытова. 
С тем, что всех, кто родился в Советском Союзе, связывает очень многое, 
согласен и председатель совета Тюменской областной общественной 
организации «Центр ингушской культуры «Магас» МакшарипМарзаганов. 
– У нас нет национальностей – это знали все, кто родился в СССР. Что есть 
народ — тогда советский, а сейчас российский. Есть белорусы, но белорусы 
и русские – тоже едины. И с украинцами у нас есть очень много близких 
отношений. Эта чума пройдет, время лечит, – сказал он. 
Полномочный представитель правительства Республики Дагестан в Тюменской 
области, доктор технических наук, профессор Яраги Курбанов отметил, что 
единение двух государств проходит на разных уровнях – в том числе, и в 
образовании. 
– В этом году Беларусь объявила, что более тысячи студентов наших 
российских студентов будут учиться в белорусских вузах. Это уже единение 
нашего образовательного процесса, – считает он. 
Россия и Беларусь установили крепкие связи – экономические, культурные, 
духовные. В феврале этого года делегация Тюменской области работала в 
Минске и Бресте. В рамках поездки более двадцати представителей тюменских 
компаний вели переговоры с представителями белорусского бизнес-сообщества. 



Подробнее о поездке рассказал замгубернатора Тюменской области Владимир 
Чейметов, возглавивший тюменскую делегацию, в состав которой вошли 60 
человек. 
– В составе делегации присутствии главы всех городов юга Тюменской 
области и двух муниципальных районов. У них есть побратимы из числа 
муниципалитетов Республики Беларусь, и в рабочем порядке руководители 
наших муниципальных образований посетили свои побратимы, 
сформировав дальнейший план мероприятий по взаимному культурному, 
спортивному, деловому взаимодействию, – сказал он. 
Замгубернатора региона отметил, что во время поездки было достигнуто около 
двух десятков предварительных договоренностей. Несколько недель назад посол 
Республики Беларусь посетил одно из предприятий, представители которого 
вошли в состав делегации, и осмотрел мощности производства. 
– Отрадно, что большое количество тюменских предпринимателей изъявили 
желание в составе делегации поехать на встречу с представителями 
белорусского бизнес-сообщества. Я не первый год являюсь председателем 
рабочей группы со стороны Тюменской области, и такого активного 
взаимного коммуникационного интереса с обеих сторон еще не было, –
 подчеркнул он. 
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Участники расширенного заседания поздравили присутствующих с праздником и 
выразили уверенность, что Россия и Беларусь будут и дальше укреплять 
партнерство и устанавливать прочные связи во всех направлениях деятельности. 
Ранее губернатор Тюменской области Александр Моор поздравил тюменцев 
с днем единения России и Республики Беларусь, отметив, что Тюменская область 
поддерживает хорошие партнерские отношения с Республикой и развивает 
экономические связи. 

«Тюменская область сегодня»  Общество, 
 Елена Волкова 
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